

KURIKULUM FKG UNMAS

Untuk menghasilkan dokter gigi yang mempunyai sikap mandiri dan berdaya saing dalam pengembangan iptekdologi serta berwawasan pariwisata budaya (dental tourism) melalui proses belajar mengajar berdasarkan kurikulum berbasis kompetensi, peserta didik diwajibkan untuk menyelesaikan seluruh mata kuliah terintegrasi dan tugas–tugas wajib lain serta kepaniteraan klinik dengan beban sks keseluruhan sebanyak 175 SKS.

Keseluruhan SKS tersebut terbagi dalam **Program Akademik/Sarjana Kedokteran Gigi (SKG)** dan **Program Profesi Dokter Gigi (DRG)**.

Seluruh program pendidikan baik akademik maupun profesi dapat diselesaikan dalam waktu 10–20 semester.

SEKILAS INFO



SKS adalah singkatan dari satuan kredit semester. Sistem SKS ini digunakan umumnya di perguruan tinggi. Dengan sistem ini, mahasiswa dimungkinkan untuk memilih sendiri mata kuliah yang akan ia ambil dalam satu semester.

PROGRAM SKG

144 SKS

Dalam Program Akademik/Sarjana Kedokteran Gigi (SKG) terdapat 144 SKS yang dapat ditempuh dalam waktu 8–14 semester dan bila peserta didik memiliki kemampuan di atas rata-rata, maka program ini dapat diselesaikan dalam waktu 7 semester.

☰ DAFTAR MATA KULIAH

1	Mathematics & Dental Basic Natural Sciences	5 SKS
2	Etik & Yurisprudensi	7 SKS
3	Keterampilan Berpikir Kritis & Ilmiah Dasar	7 SKS
4	Keterampilan Berpikir Kritis & Ilmiah Lanjut	6 SKS
5	Komunikasi Medis Dasar	2 SKS
6	Komunikasi Medis Lanjut	3 SKS
7	Tumbuh Kembang Dentocranio Facial	12 SKS
8	Infeksi & Non Infeksi	14 SKS
9	Penunjang Keterampilan Preklinik & Klinik	7 SKS
10	Kel/Penyakit Sistemik pada sistem Stomatognati	12 SKS
11	Pemeriksaan Fisik & Sistem Stomatognati	9 SKS
12	Kelainan TMJ dan Oklusi Dental	3 SKS
13	Diagnosis Penyakit Gigi & Mulut	13 SKS
14	Rencana Perawatan Penyakit Gigi & Rujukannya	15 SKS
15	Pengelolaan Rasa Sakit dan Kecemasan	2 SKS
16	Manajemen Praktek dan Lingkungan Kerja	2 SKS

17	Skills Laboratorium/Preklinik	11 SKS
18	Karya Tulis Ilmiah (Skripsi)	3 SKS
19	Kuliah Kerja Nyata (KKN)	2 SKS
20	Unggulan Lokal (implan kedgi dasar)	2 SKS
21	Unggulan Lokal (implan kedgi lanjut)	7 SKS
TOTAL		144 SKS

PROGRAM DRG

31 SKS

Sedangkan, pada Program Profesi Dokter Gigi (DRG) terdapat mata kuliah sebanyak 31 SKS yang dapat ditempuh dalam waktu 2–6 semester.

☰ DAFTAR MATA KULIAH		
1	Perawatan Restorasi Gigi	5 SKS
2	Perawatan Penyakit/Kel. Periodontal	2 SKS
3	Perawatan Maloklusi	4 SKS
4	Perawatan Bedah Terbatas Rongga Mulut	5 SKS
5	Perawatan Lesi Jaringan Lunak Mulut	2 SKS

6	Perawatan Rehabilitasi	7 SKS
7	Kegawat Daruratan Medik Dental	1 SKS
8	Pelayanan KesGiLut Masyarakat	4 SKS
9	Perawatan Komprehensif	1 SKS
TOTAL		31 SKS